



24.01.2024

## **NEUES NETZWERK VON GLASURIT: „UNSER ZIEL: FRAUEN AUS UNSERER BRANCHE MITEINANDER VERNETZEN“**

Am 29. Februar lädt die Lackmarke Glasurit Frauen aus der Automobil- und Unfallreparaturbranche zu einem exklusiven Netzwerktreffen nach Münster ein. Unter dem Motto „Komm bunt“ markiert das Treffen den Auftakt des neu gegründeten Netzwerkes „Farbzirkel“ – ein Netzwerk speziell für Frauen aus der Branche.

„Unser Ziel ist es, Frauen aus der Branche miteinander zu vernetzen, sich gegenseitig kennenzulernen und auch Mut zu machen“, erklärt Marketingchefin Tina Allhoff von Glasurit, die das Netzwerk gemeinsam mit ihren Kolleginnen Christin Westfechtel und Lisa Uekötter initiiert hat.

### **JETZT KOSTENFREI ANMELDEN**

Eingeladen sind dabei alle Frauen, die beruflich im Unfallreparatursektor verwurzelt sind – von der Fahrzeuglackiererin über Betriebsinhaberinnen bis hin zu Berufsschuldozentinnen. „Uns verbindet alle die Leidenschaft rund ums Automobil – aber dennoch sind Frauen in dieser Branche häufig nicht sichtbar oder müssen mit Vorurteilen kämpfen. Das wollen wir ändern. Wir wollen die Frauen zusammenbringen, sichtbar machen und gemeinsam den internationalen Frauentag feiern“, so Tina Allhoff.

Interessierte können sich für die Veranstaltung Ende Februar jetzt noch kostenfrei anmelden ([hier geht's zur Anmeldung](#)). „Die Plätze sind limitiert, schnell sein lohnt sich also“, betont Christin Westfechtel.

### **FACHLICHER UND PERSÖNLICHER AUSTAUSCH**

Im Fokus stehen am 29. Februar der fachliche sowie der persönliche Austausch. Dazu sind auch drei Referentinnen geladen, die einen Einblick in ihr berufliches Umfeld geben. Mit dabei sind die Influencerin und Ingenieurin Stefanie Dechant, die aktuell ihren Doktor bei Mercedes macht sowie die Präsidentin von BASF Coatings, Uta Holzenkamp. Außerdem wird eine Betriebsinhaberin über ihren Weg sprechen. „Die Agenda beinhaltet zudem Interaktionen zum Kennenlernen und Gruppenarbeiten mit kreativen Aufgaben. Aber zu viel möchten wir hier noch nicht verraten“, erklärt Tina Allhoff abschließend.

Nach dem Auftakt soll der Farbzirkel künftig durch verschiedene Events und Netzwerktreffen mit Leben gefüllt werden.

Carina Hedderich